

TREFFPUNKT

DOMINIKANER
HAUS



SCHWERPUNKT „MANN 2015“

**der Mann zwischen „Macho“ und „Softie“ -
die neue Geschlechterrolle des Mannes**

Die feministische Bewegung hat viele Männer verunsichert und löste die Suche nach einem neuen Selbstverständnis des Mannes aus. Der Vortrag will die Erfahrungen und Ergebnisse dieser „Männerbewegung“ präsentieren und die ZuhörerInnen zur weiterführenden Auseinandersetzung mit diesem Thema anregen.

Freitag, 13. März 2015
19.30 Uhr

Mag. Ewald Kreuzer

Theologe, Dipl. Lebensberater, Obmann von pro homine und Gründer der Selbsthilfegruppe; Steyr

Regiebeitrag: 7,-
5,- für Vereinmitglieder pro homine

pro homine
Beratung und Begleitung auf allen Lebenswegen

BM **BF**
Bundesministerium für
Bildung und Frauen

Bildungs- und
Begegnungszentrum
der Katholischen Frauenbewegung

kfb

4400 Steyr, Grünmarkt 1
Telefon: 07252/45400



www.treffpunkt-dominikanerhaus.at

Katholische Kirche
in Oberösterreich